
Topics  一年リーダー研修がありました  

  

５月１５日(月)の放課後に行いました。 

   

 HR 委員と文化委員が参加し、学校祭文化祭の部の説明やクラス運営のしかた

について説明を受けました。 

 最初に、特活部長、副執行委員長、文化委員長の挨拶があり、昨年度の文化

祭について、映像を交えて副執行委員長が説明をしました。そして、数年前の文化

祭の展示作品の映像を鑑賞しました。鑑賞後、各所でいろいろな話し合いが行われ

ました。 

文化祭のクラス運営は、HR 委員と文化委員が中心となるので、今後頑張ってほ

しいと思います。 

 


